

ひがしのしょうがっこう
東野小学校のみなさんへ No.3

今日は、久しぶりの登校でしたね。昇降口だけでしたが、学校がなつかしく感じられたのではないのでしょうか。校長先生は、友だちや先生と会うことができ、喜んだり、少し緊張したり、照れたりしながら課題などを渡すみなさんを見ていて、ほほえましく思いました。「早く、毎日会えるようになりたいな」と思いました。

さて、今日は、手紙や宿題などのほかに校長先生からみなさんに書いてもらえたらいいなという「小さなプリント」を渡しました。(絵でもいいですよ)

ホームページでの校長先生からの最初のメッセージでも伝えたように、長いお休みになってしまい、今までに味わったことがない毎日をみなさんがどんな気持ちでいたのか、どんなことを思っていたのか、どんなことを考えたのかを知りたいのです。みんな同じだけの時間を過ごしたけれど、思いはいろいろでしょう。難しく考えることはありません。素直な気持ちを書いてくださいね。

また、学校が始まったらどんなことをしたいか、楽しみにしていることなども教えてください。できることがあったら、ぜひ力になりたいと思います。

書けた人は、来週の5月25日の週に、登校したら、出してくださいね。

提出する場所がわかるようにしておきます。楽しみに待っています。

にほんじゅう きょうりよく いえ す かんせんしゃ へ
日本中のみんなが協力して、なるべく家で過ごしてきたので、感染者が減つ
て、残る8都道府県の緊急事態宣言が解除される日が近づいてきているよう
で、残る8都道府県の緊急事態宣言が解除される日が近づいてきているよう
です。(そうであることを願います)

ゆだん いえ なか す
油断せず、もうしばらく家の中で過ごしましょうね。

みなさん、来週は、いよいよ教室に入ることができると思います。楽しみに
にしていってください。



令和2年5月18日
校長 下飛田 理恵子